



Pièces	5 Pièces
Superficie	136 m²
Référence	84475565
Prix	1 180 000 €

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

Notre agence vous propose ce bel appartement d'angle et traversant de type 5 pièces avec une très belle vue mer et collines de l'Esterel. Idéalement situé au Cannet sur l'avenue Victoria au calme et proche du centre ville de Cannes. Vous trouverez un confortable hall d'entrée ouvrant sur un double séjour, salle à manger donnant sur une belle terrasse. La cuisine équipée est prolongée d'une grande loggia fermée. Puis côté nuit, trois chambres en suite dont une master avec accès terrasse. Residence sécurisée avec gardien, tennis et piscine. En annexe, une grande cave et un garage fermé. In Fine, pour ...

Our agency offers this beautiful 5-room corner apartment with a beautiful view of the sea and the Esterel hills. Ideally located in Le Cannet on Avenue Victoria, in a quiet area close to Cannes town center. You'll find a comfortable entrance hall opening onto a double living room, dining room opening onto a lovely terrace. The fully-equipped kitchen opens onto a large enclosed loggia. On the night side, three en suite bedrooms, including a master with terrace access. Secure residence with janitor, tennis court and swimming pool. In addition, a large cellar and a closed garage. For more information, ...

IN FINE PROPERTIES

775 avenue de la Plaine - 06130 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

